

高等部作業製品販売会・中学部成果品紹介

11月19日(木)から11月20日(金)までの2日間、ヨークベニマルメガステージ白河店において高等部の作業製品販売会と中学部の成果品紹介を行いました。この日に備えて、高等部では5つの作業班（手工芸、窯業、木工、縫製、農業・サービス）が、中学部では2つの作業班（紙工、工芸）がそれぞれに作業学習の時間や校内実習等の時間に準備してきました。

日程的には、高等部では午前・午後の二部編制で製品の販売活動を、中学部では午前の時間を通して成果品の紹介活動を行いました。買い物に訪れたお客様や保護者などたくさんの方々にお越しいただきました。中には、「毎年、楽しみにしています」、「よくできているね」などと声をかけて下さる方もいてよい励みになりました。そして、製品に関心をもってお求めいただいた時の生徒の表情は、嬉しそうでした。自分たちで一生懸命に作った製品が認められた喜びを実感することができたのだと思います。協力し合っの製品を作り、製品の引き渡しまで行って得た経験は、生徒が成長していく上で貴重な糧となることでしょう。



なお、ヨークベニマルメガステージ白河店さんには、10年以上前からこのような機会を設けていただいております。本校の地域での活動にご理解をいただき、ご協力いただいている企業や個人は、年々増えてきています。生徒の卒業後の社会参加と自立に向けての社会体験は欠かせないものです。ご協力いただいている地域の方々に感謝したいと思います。

